

Nikolausüberraschung für den Opernchor

Während der Proben für die Traditionsveranstaltung „zwischen den Jahren“

Bad Orb (ez). Der Chor der Opern-akademie Bad Orb probt seit Wochen unter Leitung seines Dirigenten Wolfgang Runkel für den Opernabend „zwischen den Jahren“. Wie jedes Jahr kam der Nikolaus zu den Sängern. Unter den Kostümen „verbargen“ sich wieder die Vorstandsmitglieder des Fördervereins, Traudel Schubert und Dr. Karin Metzler-Müller. Sie überreichten allen Mitwirkenden als Dankeschön eine „Nikolaustüte“ mit von der Konditorei Kowalski gesponserten sowie auch selbst gebackenen Plätzchen.

Am 28. Dezember öffnet sich um 19.30 Uhr in der Bad Orber Konzerthalle der Vorhang für die Traditionsveranstaltung „Heiteres aus Oper und Operette“, und auch



Der Opernchor mit Nikolausinnen.

FOTO: ZIEGLER

der Chor wird besondere Stücke präsentieren. Unter anderem sind zu hören: Die „Habanera“ aus „Carmen“, „Schenkt man sich Rosen in Tirol“ aus dem „Vogelhändler“

sowie weitere unvergängliche Ohrwürmer. Mit „Brüderlein und Schwesterlein“ gibt es auch schon einen Vorgeschmack auf die Sommeroper 2020 mit einem Evergreen

aus der „Fledermaus“. Weitere Mitwirkende in „Heiteres aus Oper und Operette“ sind Solisten aus der diesjährigen Produktion „Figaros Hochzeit“. Sie präsentieren schöne

und gern gehörte Arien und Duette.

Für die Zusammenstellung und musikalische Leitung des Programms am 28. Dezember zeichnet der Korrepetitor der Opern-akademie Gio Abuladze verantwortlich. Er wird auch die Solisten als Pianist am Flügel begleiten. Moderiert wird der Abend von Michael Krinner, mit Humor und Fachwissen. Noch gibt es Karten für die beliebte Veranstaltung, und sie eignen sich auch als Weihnachtsgeschenk für Musikfreunde.

Vorverkauf: Tourist-Information Bad Orb, Kurparkstraße 2, unter Telefon 06052/8314 oder im Internet unter www.adticket.de. Restkarten werden ab 18.30 Uhr an der Abendkasse angeboten.